

19.05.2023 - 16:06 Uhr

## Réussite d'un spectaculaire sauvetage



### Réussite d'un sauvetage spectaculaire

QUATRE PATTES a pu libérer deux tigres détenus illégalement en Argentine.

Zurich/Buenos Aires, le 19 mai 2023 – Ce 18 mai, une équipe d'experts de l'organisation mondiale de protection des animaux QUATRE PATTES a pu sauver, en collaboration avec le ministère argentin de l'Environnement et du Développement durable, deux tigres d'un élevage privé illégal situé à Balcarce, dans la province de Buenos Aires. Les défenseuses et défenseurs des animaux ont été accompagnés par la police, car on craignait que l'ancien propriétaire refuse de coopérer avec les autorités. Le sauvetage des deux tigres négligés, qui étaient détenus dans des conditions inappropriées, a toutefois pu être effectué avec succès et s'est déroulé sans incident.

Après avoir confisqué les animaux, les autorités avaient confié la garde des deux grands félins mâles à QUATRE PATTES avec la requête de les reloger. Comme il n'existe actuellement aucun endroit en Argentine où les tigres peuvent être hébergés durablement et dans un environnement adapté à leur espèce, l'équipe de QUATRE PATTES est actuellement occupée à emmener les tigres au refuge « Al Ma'wa for Nature and Wildlife » en Jordanie, géré par QUATRE PATTES en collaboration avec la Fondation Princesse Alia.

Alors que le tigre de 18 ans s'est laissé guider dans sa boîte de transport par son ancien propriétaire, qui a coopéré pendant l'opération de sauvetage sous la surveillance de QUATRE PATTES, les experts vétérinaires ont dû anesthésier son congénère de cinq ans. Dès que les animaux étaient placés en toute sécurité dans leurs caisses de transport, le plus jeune tigre a été réveillé, car, pour des raisons de sécurité et de bien-être, les deux tigres devaient impérativement être conscients pendant le transport. Ils ont ensuite été conduits à l'aéroport de Buenos Aires, d'où ils ont décollé le soir même en direction de la Jordanie. Leur arrivée sur place est prévue pour ce 20 mai.

Le sauvetage des tigres a eu lieu à la suite d'une ordonnance judiciaire exigeant une action immédiate. L'équipe de QUATRE PATTES n'a donc pas eu l'occasion de procéder à un examen médical durant l'opération de sauvetage. Dès que les tigres seront arrivés en Jordanie et qu'ils se seront habitués à leur nouvel environnement, ils seront soumis à un examen médical approfondi afin de traiter les pathologies existantes et de prendre toutes les dispositions nécessaires pour leur prise en charge future.

« Lorsque nous sommes arrivés à l'ancienne ferme d'élevage, nous avons trouvé les deux tigres dans un état physique déplorable. Victimes de négligence, ils souffrent d'insuffisance pondérale et ont besoin de traitements médicaux urgents pour des problèmes physiques évidents. Leurs enclos étaient complètement souillés. Le tigre âgé de 18 ans présente un risque plus élevé de complications en raison de son âge, mais heureusement, nous avons pu mettre les deux tigres en route pour la Jordanie sans danger pour leur santé. Dès qu'ils seront arrivés dans leur nouveau foyer, ils pourront se remettre des tortures endurées, enfin

apprendre à mener une vie digne d'un tigre et recevoir tous les soins nécessaires », explique le Dr Amir Khalil, vétérinaire chez QUATRE PATTES qui a dirigé l'opération de sauvetage.

### À la recherche de solutions durables pour améliorer le bien-être des animaux en Argentine

En Argentine, la détention d'animaux exotiques et non indigènes par des particuliers est illégale. Selon la réglementation en vigueur, tous les grands félins devraient vivre dans des réserves naturelles. Cependant, il est difficile pour les autorités de localiser les élevages illégaux et de faire appliquer la loi, car elles ne reçoivent que rarement des rapports à ce sujet. QUATRE PATTES estime qu'au moins 200 grands félins vivent dans des conditions non optimales en Argentine et ont besoin d'aide.

« Nous saluons les efforts conjoints avec le ministère de l'Environnement et du Développement durable qui ont rendu ce sauvetage possible. QUATRE PATTES est prête à mettre son expertise au service de la création de solutions à long terme adaptées aux besoins des grands félins vivant en captivité dans le pays. Nous nous réjouissons de pouvoir nous appuyer sur ces développements importants et de contribuer à faire prospérer le bien-être animal en Argentine et ailleurs au monde, afin d'améliorer la vie du plus grand nombre possible d'animaux de manière durable », a déclaré Luciana D'Abramo, responsable du développement chez QUATRE PATTES.

### Al Ma'wa est un foyer situé en Jordanie pour les animaux sauvages sauvés

« Al Ma'wa for Nature and Wildlife » a été créé en 2011 en tant que partenariat entre QUATRE PATTES et la Fondation Princess Alia. Ce refuge offre une solution régionale pour les animaux sauvages sauvés et fournit une aide d'urgence aux animaux provenant de zones de crise au Moyen-Orient. Il sert de foyer à vie pour les grands félins, les ours, les loups et les hyènes sauvés, ainsi que pour un certain nombre de primates, d'oiseaux et de reptiles qui ont été détenus dans des conditions inadéquates dans des zoos, des cirques ou par des particuliers. L'environnement aménagé pour ces animaux offre les normes les plus élevées en termes de conditions de vie généreuses et adaptées à l'espèce, de soins vétérinaires et de sécurité. En 2022, QUATRE PATTES a mené à bien sa toute première mission de sauvetage en Amérique du Sud : le sauvetage de quatre tigres bloqués pendant plus de 15 ans dans un wagon en Argentine et leur transfert vers le refuge pour grands félins LIONSROCK en Afrique du Sud. Lisez leur histoire passionnante [ici](#).

### Au sujet de QUATRE PATTES

QUATRE PATTES est l'organisation mondiale de protection des animaux sous influence humaine directe, qui révèle leurs souffrances, sauve les animaux en détresse et les protège. Fondée en 1988 à Vienne par Heli Dugler et des amis, l'organisation plaide pour un monde où les humains traitent les animaux avec respect, compassion et compréhension. Les campagnes et projets durables se concentrent sur les chiens et chats errants ainsi que sur les animaux de compagnie, les animaux de rente et les animaux sauvages – tels que les ours, les grands félins et les orangs-outans – vivant dans de mauvaises conditions de détention ainsi que dans les zones de catastrophe et de conflit. Avec des bureaux en Afrique du Sud, Allemagne, Australie, Autriche, Belgique, Bulgarie, France, Kosovo, Pays-Bas, Royaume-Uni, Suisse, Thaïlande, Ukraine, USA et Vietnam ainsi que des refuges pour animaux en détresse dans onze pays, QUATRE PATTES fournit une aide rapide et des solutions durables. La Fondation est en outre un partenaire d'Arosa Terre des Ours, le premier refuge en Suisse qui offre aux ours sauvés de mauvaises conditions de détention un environnement adapté à l'espèce. [www.quatre-pattes.ch](http://www.quatre-pattes.ch)

-----

### Photos et vidéos

Les photos en haute résolution peuvent être téléchargées [ici](#).

Des images vidéo sont disponibles [ici](#).

Copyright selon les métadonnées

L'utilisation des photos et des vidéos est gratuite. Elles ne peuvent être utilisées que pour les rapports portant sur ce communiqué de presse. Pour ce rapport uniquement, une licence simple (non exclusive, non transférable) et incessible est accordée. Une réutilisation future des photos et des vidéos n'est autorisée qu'avec l'accord écrit préalable de QUATRE PATTES.

**Vidéo** : le diffuseur est tenu d'utiliser le copyright lors de la diffusion. La référence au droit d'auteur peut être faite soit en insérant le logo original, soit en insérant l'inscription « VIER PFOTEN - globale Tierschutzorganisation », soit en informant verbalement le spectateur que le propriétaire du matériel est « VIER PFOTEN - globale Tierschutzorganisation ».

Le droit autrichien est appliqué sans ses normes de référence, le lieu de compétence juridictionnelle est Vienne.

### Contact Médias :

Oliver Loga  
Press Manager Suisse  
QUATRE PATTES  
Altstetterstrasse 124  
8048 Zurich  
043 311 80 90  
[presse@vier-pfoten.ch](mailto:presse@vier-pfoten.ch)  
[www.quatre-pattes.ch](http://www.quatre-pattes.ch)

## Medieninhalte



Une équipe d'experts de QUATRE PATTES se charge de la préparation des tigres argentins pour leur transfert à destination de la Jordanie. © FOUR PAWS | Hristo Vladev



Une équipe d'experts de QUATRE PATTES se charge de la préparation des tigres argentins pour leur transfert à destination de la Jordanie. © FOUR PAWS | Hristo Vladev



L'un des deux tigres argentins détenus dans des conditions inadéquates. © FOUR PAWS | Hristo Vladev

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004691/100906860> abgerufen werden.